



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU

9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpaix.org

www.mvtpaix.org

COMMUNIQUE

Le Mouvement de la paix appelle à participer aux manifestations organisées le 18 octobre par les organisations syndicales

Les salariés se mobilisent le 18 octobre pour leurs rémunérations et les libertés syndicales. Les jeunes en formation se mobilisent aussi, pour leurs conditions de vie et d'études.

Pourtant et alors qu'elles réalisent d'énormes profits, les grandes sociétés en particulier dans le domaine pétrolier refusent d'engager de réelles négociations. L'enjeu c'est une meilleure répartition des richesses, plus de justice sociale.

Dans le même temps, le gouvernement nous appelle à des sacrifices au nom d'une économie de guerre.

Le Mouvement de la Paix rappelle que l'OIT dans sa convention constitutive souligne qu'il n'y a pas de paix sans justice sociale et que la Charte des Nations unies en son article 26 stipule que les États doivent "*favoriser l'établissement et le maintien de la paix et de la sécurité internationales en ne détournant vers les armements que le minimum des ressources humaines et économiques du monde*".

Pourtant, alors que le Traité sur l'interdiction des armes nucléaires est entré en vigueur le 22 janvier 2021, après avoir été adopté par l'assemblée générale des Nations unies le 7 juillet 2007, la France entend poursuivre la modernisation de son arsenal en armes nucléaires pour un coût de l'ordre de 6 à 7 milliards d'euros par an. Alors que les appels se multiplient qui alertent sur le fait que les deux dangers majeurs qui menacent l'humanité sont les dérèglements climatiques et les armes nucléaires, la France a programmé de dépenser 100 milliards d'euros sur 15 ans pour la modernisation des armes nucléaires. **Ces sommes colossales doivent être réorientés vers la satisfaction des besoins humains, la promotion des services publics de la santé, de l'éducation et la lutte contre le réchauffement climatique et des mesures de justice sociale.**

Sur ces fondements le Mouvement de la Paix appelle ses adhérents et amis(ies) à se joindre aux salarié.e.s, retraité.e.s, privé.e.s d'emploi, jeunes en formation à soutenir et participer aux rassemblements organisés devant les préfectures et sous-préfectures.

Le Mouvement de la Paix
Le 17 octobre 2022